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ATA DA NoNA REUNúo PLENÁRIA ORDINÁNTA DO CONSELHO REGIONAL
e§ #'"4Itile,[C*â $& EsTâ&@ &E ,Sd,&GIPfr * CRF/§ffi, *e4{JgâeÂ N0 eLâ *IilNTE

E SEIS DE SETEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS.
A plenaria iniciou-se às dezoito horas e dezesseis minutos do dia vinte e seis de setembro de

dsÂs ffirÉ e snmsr e *d*r'ris uau! eesdáuÉ$dnfi,,& südr ds CRF"-'§Ê, seg{rleéú raa .{tces& Csúrçersee&rr FeuÉ+

Barreto Menezes, trezentos e cinquenta e dois, bairro Treze de Julho, AracajÚSE. Participaram

da reunião os Diretores do CRF/SE: Dr. Carlos Eduardo Araújo de Oliveira - presidente; Dra.
tlirmmy da Frtffi §barçm - rer@Éria geml e Br. Baxid ÂMe de {fuinr - tewreÊrw; es

Conselheiros Regionais Efetivos: Dr. F'ábio Jorge Ramalho de Amorim, Dra. Flávia Estefrnia llora
Santos; Dra. Quênnia Garcia Moreno Resende; Dra. Rosa de Lourdes Faria Mariz' Dr. Valmir
mffi ds C'qsüE e §Bn*- traruffia üEü*.€fire,egwüur" # guesi&effiüe w$fui*e a tesd,iw E0]À0 ss c*;§ryew ,nw

posição de respeito para execução do hino do farmacêutico. Dando continuidade, Dr. Carlos Eduardo
registra as presenças da assessora jurídica Dra. Patrícia de Moura Melo, do assessor de comunicação

Bkg@ Ri6, & esaagôrio & wmwí@; ffi f€§Fe Tmrres, <fu sx;r*.-_,'ãde-e CCImifi* áir<p c'&
integrante da Comissão de Ética Dra. Izadora Menezes da Cunha Barros. Informa a todos que a
transmissão on-line esüí sendo afeita via canal do YouTube@. Em seguida, cumprimonta os çonselheiros
s'.ryÉan*is trss€c*€s e rs pÉb§iru qflBe ÉffissWSffi I fu por s*wfo fu $& **reie§s- t{* setrylerreia,

declara aberta a Nona Reunião Plenrária Ordinária de dois mil e vinte e dois. Inicia o primeiro ponto de
pauta da reunião nos seguintes termos: I - Leitura e aorovacão da ata da reunião olenária anterior:
r] prm,ôe*mnle M'§set& ass çqxmw&eüsw's e fl@esÊmuü,trs oto &sxanrymm r ccvns&fury{*wu rh m$s dua ffiumrc
Reunião Plenária Ordinária rcalízada em vinte e nove de agosto de dois mil e vinte e dois, que foi
enviada por e-mail, perguntando aos senhores e senhoras se há inclusão de texto e so há algum
ce:mrÀrirr e,Ícqã ffixsç&*p* éq$'ffise&ees s c'*ems#essções d<p *r- 1t'eêg$ry Fars, te@ rta&r,s a
oportunidade de se manifestar, e não havendo mais nenhuma consideração e neúuma abstenção, fica
aprovada a ata por unanimidade, após as alterações, com o texto mencionado, a qual será assinada por
*úd#E- §e*.? e{wifleú@, Fese a ffiffiBr & kÍçxsm *fu imâxwçfies qÍÉ áffise§$e g**&§fu+ * *&c
farmacêuticos, seguindo a ordem: leitura de comunicações e inforrnes dos Diretores; leitura dos informes
dos demais presentes. II - Comunicaeões e informes da Diretoria e do plenário: Informes da
&ü*ffiüa: fi pmider*üe wEscãta q{§e sêBssx$frsühssm u:s rymnr3.*a*c e$et&úcusi &süi6lu&as" Sr; tnrks
Eduardo inicia seus informes: a) "Com relação a plenária do mês de outubro, lff reunião pleniiria,
registro que essa reunião será diferente, realizada para alusão aos 60 anos do CRF/SE. Acontecerá a
Wí{esárê eúepffi WB a mpesrsxÉryfrm e pese*çUu dm,cmuÍaç pefu C*rmâMm & ?mxuadm dr Cemmu xe}

entanto não serão apresentados registros dos Processos Administrativos Fiscais (PAF's). A[ém disso,
será marcadâ umâ reunião plenária extraordinária exclusivamente para os julgamentos dos PAF's, tendo
ffss5 àffi$Fo maim x+ para at ataii@s- )**s póxir**s *iaç faraar*s a diyulg@ &s dmanç et*mMla &
programação para a comemoração dos 60 anos; b) Justifico as ausências de três conselheiros, todas
encaminhadas com justificativas paÍa o conselho, são eles: Dr. Francisco de Assis, Dra. Francilene
.{@ffiEai e Dr- Lyxrard,ct fug§sr e} Regfuro m FWerE{ ,*e 3}fu {rx{ct"lsack*«mü d* Fwqwsúd&eeu",
comemorado no dia 25 de setembro de 2022, meus parabéns para todos os farmacêuticos sergipanos,
que esse dia possa ser comemorado e possamos trazer cadavez mais vitórias para a nossâ profissão e,
ffi?ã* coffitiÍil[etffi.§ falnr" eia vrar{ §cEB&} foraermcadr a*wada ffiird*vcarsnm ils"ôeàffi" fr.xúfun racsffi srsftrasr'$@

de comemoração, reforçamos a necessidade de união e empenho em defesa da profissão. Reforçando no
CRF/SE o nosso trabalho, a nossa luta em defesa da profissão. Parabéns a todos." Em seguida o
pr**a#e pffiffi,â *ala,vra Feí'ã {E #ma,& *m{rrr*re da dimtoria- Cm c pa{a*a* Dra §irc5" da â{mÉa"
cumprimenta a todos e, em sua fala, menciona: a) "Aproveitando a oporhrnidade, reforço os parabéns
aos farmacêuticos pelo nosso dia passado ontem. É rnuito gratificante fazet pxte dessa profissão que
r**rrs *cgrithe Ê qas ftt6 r{tocffiÀ msa paarfuia- o qma§* á r*r*,amssá rm diwcr*e* aspmtm e em díverc,ês
ráreas de trabalho e é importante sempre reforçar isso. Me orgulho do trabalho que a gente faz, na
profissão que escolhemos para viver e seguir no nosso caminho, na nossa vida e sempre vou defender.
0 moeoo pepel ryi no*orncetlméeaoe" ;@rra.gmofis$os e f i::i,.Ê.,3,1t:.,i5 r q. *,0'i:,:-1íJ."'] i r. r^ r+-:r..
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muito empenho. Parabéns a todos e, em especial, aos conselheiros, que se dispuseram a se colocar como
rerr+sçnXantes da clas:e rara def*ndâr:.l n*c§.â prn{i<tão nor a:ilênin*. e r:tilê+i,}'!'u í','rp1 s palxr,ra Dr.
Ilaniel Andrade, cumprimenta a todos e, em sua lala. regrstra: a) -'Pnnrerro, para nào passar em branco,
também reforço a comemoração do "Dia Internacional do Farmacêutico", reitero esses parabéns a todos
Ê\ rlresenteq e snç dery:ai,q farm, eêuticns dn Cnn.celh{'n Resrnnal de Farnrácia dn E-qÍad* de Sersine: t}'l
Intürntü quc o,!ilrrrstcnú da saude ja <irsponitrrlrzou aus munrcrprús. a segunúa parceia du Qudlrlal,
SUS, cumprindo a segunda etapa, são quatro etapas e parcelas, estamos com duas parcelas na conta dos

municípios: b'| IJesfacar nue o CRF/SE- na.çsará * &zer rr nrórim* i*ês. o *adasf,.'o elqrs c*nsultoiri*ç
tannâcelrlluus. para aqucles protissronars quc terlnam seus consultünos orsportúrlrzaüo5, oosocccildo a
Resolução do CFF', que solicita que os murnicípios façam esse cadastro; c) O presidente informou que

íarrros $a-§sâr e prosrâmacãn posterior- *orérn inf*rn-l* eue no dia tr 8/i 0 a diret*ria d* CR.F.ISE- estará
trazcnüo a urJ. Ludlana L anl }amüra oe §loraes- r lc§-presrocnle du L Kr, ut-l, que \ al Ialar3uslarnsnle
sobre consultório farmacêutico, para aqueles profissionais que tenharn interesse nessa área. vai ser uma
apcrt*nidade ele canhecer mais o c*nsultório e tirar rlúviclas: d! O {lRFlSE participou da "§'t*Ção de

r\ptuusus lla unt\clsluaüc rcdcfar úc SerBlpÉ (ur5, rclurent§ itu Ícsurt,aou ua a\ailaçaL, úu rÍuBr'.irl]a
de Pós-Graduação em Ciências da Saúde, que obteve a nota 6 pela CAPES. Fizemos essa moção de

aplausos. participando desse mornento na i:lstituição gue presta servicos relevantes ao estado de

Jcrgrpe.'Élnwgtl,*a,âiliru.Sim*nytirrrlÍrrtap€üçepaiarrapaÍacúrltruüràuslafiÍrarüüutruüsqüL'Jir
ftzeram a primeira etapa do Curso de Vacinação, a etapa teórica, que nos dias 28 e 29 de outubros de

2032 acontecerá a parte prática no Estado e só participa da atividade prática quem concluir a paúe
isútr {Cà. itrslrr,lll puuudà 1 dB<rs. qusrit Jó ss r{islisr {:ü ilqrrd aiciÁaú pdià uú{ri.iuit cssa di-àfra tcu{-rra. 

- irlt
seguida, Dr. Carlos Eduardo finaliza os inforrnss da diretoria s passa para o ponto dos informes dos
conselheiros. Com a palavra. Dr" Valmir Paes cumprirnenta a todos e. em sua fala" registra: a) "lnforrno
olrr: úrtrrrlr: L\rrüÉd). tluc ús üê á r ? uu sçrçlrrúlu úw rúrltrrlt <iiru. [,Jr!]5 çIír .>àrr r curv. ilt,, LurrérL:>tr uà

Sociedade Brasileira de Farmacêuticos em Oncologia (SOBRAFO); b) E a convite do conselho
participei do "Quarto Encontro dos Consellros Regionais" para debater sohre a problemática ela

-,',,.-i-g,-- t iir úv: t-v,rivs ài.-,i"rri-s ivr suüic ., i,t'or'r-.r.rv uu: csiuai-çrri,grrit,s qtr- ".oiur, u..

oncologia. Ficou pautado pelos representantes dos conselhos que um dos pontos importantes seria, além
do fiscal verificar a presença do farmacêutico. avaliar as condições de trabalho também e. tendo em
,.:i- .-..'.,. FrL.rdrt",i,iii.; 'ú! rç, i-,ia -.i,- í,.,i1*i- 1,*"r ii,ir& au ! . ' - r .r*.,.. y(r{ \.} ,,.'-.r,t 

"r,.,..
treinados para averiguar esses pontos importantes. Obrigado!" O presidente pergunta se mais algum
conselheiro deseja registrar seus informes, não havendo nenhum interessado. Ilr. Carlos Eduardo. em

-,.*:-,-. í.;-;.r*."..5i..*i-- - p*;;;;^-..i- *-:-;. { *.;;.,- ..;;: p.,i :a,i ;,-.,;ip;i..e;,;..:- . -,1. i,'*., ç.:r":
informações que são de suma importância, tânto para a fiscalização, quânto pâra o desenvolvimento das

nossas atividades." Seguindo a pauta. confnrme o regimento. o presidente faz a leitura acerca da Moção
-.; . ,;,*.. -..-. ;-:: -í..- - ;^-..-r'... :-.;';* -.-:.-"*- *. F.i; ):-!.".-! *- . -.1a..-, .*.;.i.-.;j.. ;- t :,.':....-.: ;:
Estado de Sergipe (CRF/SE), no uso das suas atribuições, legal e original, explicitamente exposto no
inciso 26 clo aúigo 31 do Regimento Interno. dá ciência ao plenário do CRF/SE. na nona reunião plenária
il.=i:;*áiitr 'tt j,;:*:e::;b;t,:.r l*l '" {tt -,.,in-§J.:*':: },'i-.;r!.-; jr -1p:;-::'-. -"-* ,'..':;;---; *'- -tr-.:.-.,---:*."-r;.'
em Ciências da Saúde da Universidade Federal de Sergipe (UFS), pela obtenção da nota 6 conferida
pela CAPES. A aprovação é referente à excelência do trabalho desempenhado pelo meio acadêmico e

- ...- :. :' .. .': ' :: ..-'-., ..;--.-:.:- : -r ''-- - Í --a e--"' t '-'

sergipano. Aracaju, 26 de setembro de 2A22." O presidente em sua fala, reforça que: "Fizemos essa
moção seguindo o regimento e sern dar ciência prévia ao plenário, devido ao motivo de urgência, para

:.;.-']*..'.'.l.f.-..".,,,...^',.,-.":.-,'

fizeram a moção e já havia uma data definida, na qual essas entidades iriam entregar pessoalmente para
o reitor da UFS. Sabendo da importância do curso de Pós-Graduação em Ciências da Saúde para a

alunos, fizemos essa moção e trazemos agora para os conselheiros terem o conhecimento do que

feito e reforgar que devido a tal impoúância não seria interessante ficarrnos de fora. Agradego a todos.
":.- : ;" ' ;'.': ítr{
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p@:opresidentedoCRF/SE,convidaoconselheiroDr.ValmirPaesdaCosta,
@ de Tomada de conta-s, para leitura do parecer relativo à pmposÍa orçamentária

p*u r". apreciado e aprovado pelo plenário. Com a palavra Dr. Valmir Paes faz a leitura do parecer

õo* o seguinte teor: *No dia 12 de setembro do corrente ano a comissão se reuniu com a contadora

Josefa N"iO*. na qual ela nos mostrou a proposta oçamenlária para o exercício de 2023- e inclusive

recebei também por e-mail como os demais conselheÍros rereberam e caso tenham alguma düvida, estâ

impresso para vócês apreciarem. O parecer da Comissão de Tomada de Contas - Processo n'00412022

da Prop*rsta Orçamentrírifrpara o Exercício de 2023.I - Membros da Co$issão de Tomada de Coltas:
A comissão do CRFAíE ano de 2ü22 écomposta pelos conselheiros: Dr. Valmir Paes da Costa - CRflSE
no320; Dr. Fábio Jorge Ramalho de Amorim - CRF/SE n"527; Dra. Quênnia Garcia Moreno Resende -
CRF/SE n"543 - membros titulares - e pela Dra- Flávia Este$nia Hora Santos - CRF/SE no1986 -
mernbro suplente. II - AnáÍise e ConcÍusão: reunid'os na sede do CRF/SE no dia f 2 d'e setembro ile 2W2,

a comissão procedeu a análise da proposta orçamenüíria paru o exercício de 2023, foi aprovado pelos

membros da Comissão e encamiúado à reunião pleniíria do dia 26 de setembro de 2072. para
conhecimento e aprrovação dos mernbros. Nestes termüs, julgunos prccedeme e pertinente a prcposta
orçamentáriâ." Com a palavra o Presidente Dr. Carlos Eduardo, em sua fala menciona: "Considerando

a realidade do CRF/SE e considerando as ações que vêm sendo desenvolvidas por essa gestão no sentido
rÍe otimizara aplicaçâo dos reçursos, chegamos a s$sa proposÍa. Tendo a §omissâ{, de tomeda dE eÕrrtas

aprovado, submeto agora à sessão plenária e pergunto aos conselheiros e conselheiras se têm alguma
consideração ou alteração a ser feita do parecer asimamencionado." Tendo todos a oportunidade de se

manifestr e não hayrmdo nenhuma consideração, aÉteração au obje$o, fiea aprotada ptn unanimidade
a Proposta Orçamentáriapara o Exercício de2023. fV - O oue ocorrer: O presidente pergunta so

alguém deseja apresentar as considerações e, não havendo, finaliza a primeira etapa encerrando as
tr"arnsmissirex e âgràifuc€fido a prwça de ft}doru us qpec:tadrxes gue rcrnnpamlrarmr a s;rxs;ão pfurárÍa
de forma virhral pelas redes sociais. O presidente abriu a segunda etapa da plenária com o item: V -
Leitura. anreciacão e voúacâo dos Processos Fiscais: inicialmente foram realizadas as inscrições dos
reilattxes €üffi ü secrHária geal, Elrt. §emory *a Mce. C@ ecarseíf-eirro rclatcr ap-emrtcu
inicialmente os prosessos referentes à revisão, caso houvesse, seguindo dos processos administrativos
fiscais de primeira exposição. Para os processos submetidos à revisão, os votos favoráveis ,ao relator
an re*tscr fü'ffi oownpsdftx @'a soermrÊa gÊyãfl e'E §iffictry dt Slo*n, pneva*eaemdo ocmrr
final do plenário o parecer concordante com a maioria absoluta dos votos dos conselheiros. Os pareceres
dos processos administrativos fiscais submetidos pelos relatores como primeira exposição foram
oo{o@x €nfl &ffiÊ peÉe peti&mte &". Cefu Edccffidc Fê *.a$e@D. Caso fulr'asse,eumryor?ção
com o parecer do relator, o processo era encaminhado para o conselheiro discordante, que assumia a
posição de revisor. Em caso de concordância geral, o processo era considerado aprovado por
useúrsidedÊ" "â díscwssfu & s& prüüssso sete &rraçSo &, eEo rmàxinroo &.e ymirme;as- 

"&«» &eÊ os
conselheiros efetivos, com direito a voto, indicaram se votavam com o relator ou discordavam. Y -
Ciência dos PAF decididos em,4IÀEEEf,l9trlDUM: Dr. Carlos Eduardo apresenta e explica a todos
a a@ # aEgums Sãüürsw dnrsÊ*##Ésrm ffssmÍs - PÂ.fls pue c&Mw d* pkfufu, We ftm"am
decididos por Ád Referendum devido a não apresentação de defesa do auto de infração ou à defesa
intempestiva. Isso é uma formalidade que é prevista pela Resoluçáo 56612A12, para que possa ser dada
sr ci&xiixa e, üeessrpssrÊ&É"§$txxüü" t-trt#tr €§sr #,* mwareê:xaemüe- kx& esâüsíâ, sãss s&s flu$,a, * p'esÂekwe die:
"coloco como sugestão para o plenrí,rio que apresente um a um dos processos ou que se faça a leitura
dos números paÍa inserir em ata, como apresêntação para o conhecimento de cada um e, caso queiram
ter$§re, flxxa*** dêryrmfuefu prera ept!l:i@+- ,&.çwerseririaúras: ess ÉffiaÊ & rega e eBffi prtrqssEssernü

administrativos fiscais que se enquadram, apresentados pelo setor de fiscalizagão para esta presidência,
por meio dos memorando n'07612022 datado de 0210912022 (I5 processos), memorando n'79/2022
.dmt*r*e & ü3;ffii2$22 {2§ Wcrcmrs}, §Bffisffiesd# es'B,$/'?êtr de{#§* de $ç.ffiffi}3 {mB Wwmos&
memorando n"8612022 datado de 20109/2O22 (10 processos) e memorando n"8812022 datado de
2l/09/2022 (1 1 processos) dando ciência a todos e serão incluídos rra ata." Ficando todos cientes e de
*r*r,;,te& rywx $wír m ssfu!úffiqrffi ffiB süe e sffim §ffi§.ffi$fu rM nms$* e w$rysffis#âsr; f,*re xpmv@ pw
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unanimidade a inclusão dos números dos processos Ád Referendum em ata. *Processos de Defesas AI)
RE RENDIM púmeros: 2&M22A8ü81049: 2AA422A8A9A947: 2*02?2fi&ll1454;
{aaiizzottr 1634; 2rJ022208131406; 2ao4z2arfi09t2; 2oü42208t-tJ1734; 2ílJ42208111941:
20042208112005; 20022208151500; 20022208171906; 20022208171918; 20A22208171928;

20042208140951: 20042208141019: 20022208180824; 20022208210a02; 200222CI*210915r

2üü222ü8211432; 20ü422Ü823Ü846; 2ÜÜ4220823Ü94t; Z0{J42208231 2üü422üt231425:
20022209010931;
204422090116M:.
2ü0422ü91 1CI938;

20023220s291055; 2A022208310856; 20022208310933; 20022208311907
2a042208231444: 2A0422082316A1: 200,42208241121: 20A422A9011

2WJ422ü9012016; 20ü422fi9031537; 2{rÜ42209Ü5r}94Ü; 200422ct9CIEt 11 I
200422091 I 1 00 I ; 200422A91úA29; 200422A91 I I 052; 200422A91 I 1 I 08; 200222A9814?9;
20042209i32010r 20022208021013: 20022208021053: 20022208111603; 20022208240911:
2út222ü824i924; 2ü(ial2ü8ü2I53ü; 2Í)M72CI81)21559; 20ü422ü8üJ1622; 2Üü4222Í)8Í4t}}J?;
20042208310930; 20022209100843; 20042209011533; 200422090t203E; 20042209021036;
2a042209030950: 20A42209A31028: 2A0422A9A5fi42: 20A42209A60936; 20042249064958;
2ffi422íy9ú8W36;2tffi422t]908i454.*Proecrsos de Defesa Yaffidados por Unanimídade: FAF'S;
200222A7050845; 20042207281419; 200222090814tt; 24042209094849; 20022249fi1438;
2&a7??a7110914: 20047208251037'" ?A077?07791132; 200???47291049; 2004?206a51112;
?trll22ü7ffifl92Í; 2ü&$22S7&Íi$32; 2S\T422$5üI I94Ür 2üff42207t).$§S52; 20&$22S7ii4ItÍZ;f;
20022207280937;*Processos de Defesa Desconstituídos por Unanimidade: PAF'S:
200222A7121458; 20022207251515; 20A22206224836: 24422207121113: 20022247041433;
*Pro,cessns üe llefesa de Relator e ft.wisor: *Btsroustiffido púr unanimidade 2{ffi422ú6(b{É48;
*Yalidados por Unanimidade: 20022207111013;*Desconstituído por maioria simples:
24022?46L52016; 200422A63AA956:, 20A?2207271,025; ZAA227A7Z7l042;*Yalidado por maioria
sÊmpIts: ZtXiL+EtBt)8Í52Í; ZWZ72{r527ISÊS; iCI022?S627Í I$)6;"F 'oce$§tr de $rffr,§ãs ÍEffüs ü§
mesa para vistal 20042209011941; 20A22207191911; 20042807A415312; 70022207041000;
24042207l31508;*Processos de secretaria: Solicitacão 4e inscrição deÍinitiva de farmacêuticos
m rúmerm dos nnewe e romes: &l*útW72 - Mmcrid-§ ti$ffiã de Czrr-*aífro GHYll; 4'TTZ3t2ffZ'2

- Karla Natally Santos (2300); 6572312022 - Letícia Santos Pereira Qaa\; 6460112022- Kaline Alves
Santos de Menezes (2311);6462612022 - Trago Rodrigues Santana (2373);6503912022 - Marcela
Éqgusea §ffitus Fey$eiys (ãAtÊ6); 6544-3i ?{r}J * FPávia Reis Samtüs (2384)- Em crrntirrciif*ifu; matila nnars

havendo a tratar, o presidente Dr. Carlos Eduardo Oliveira declara encerrada a sessão da Nona
Reunião Plenaria Ordinríri4 as vinte e duas horas e treze minutos, e assim sendo, a ata foi lavrada por
m*4, Br:*. fumy da Mo*e §mrw, *ecr*êr;m geaÉ do C *.F$8, qrc a'p>s SÊ& e ryoe da smá sssdmeÉa
por todos. Aracaju, vinte e seis de setembro de dois mil e vinte e
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